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【討議資料】 2014年5月の ピックアップ 【待機児童の解消について】

毎年約 7,000 億円となる予定です。
先日も子育て中のお母さんから新制
度についての質問を受けました。制
度の概要について少しお話をさせて
いただきましたが、現在、計画が策定
中の段階であり、実際に利用者の皆
様にお手続きいただくのは平成 26
年秋頃になろうかと思います。子育
て中の皆様におかれましても、ぜひ
今後のお知らせに注目いただきたい
と考えております。

本市でも急ピッチで準備が行われて
おります。この制度は、子育て中のす
べてのご家庭を支援する制度で、待
機児童の解消だけでなく、地域で気
軽に子育ての相談や親子の交流がで
きる「地域子育て支援拠点」の充実や
一時預かり、保護者の方に対する利
用者支援、放課後児童クラブ等、幅広
い子育て支援策を充実させるもので
す。この制度の財源には、消費増税分
が充てられ、その額は国において

本文中でも書かせていただきました
が、平成 27 年度より子ども・子育て
新制度が本格的に開始するにあたり、

前田あきからみなさまへ

政策・日々の活動報告など、
詳しい情報はホームページ
または SNS をご覧ください
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2014 年 3 月の議会一般質問において、待機児童の問題
及び「子ども・子育て支援新制度」について取り上げま
した。
2014 年 3 月議会一般質問要旨
【Q】本市における現在の待機児童数及び不承諾件数は？
【A】平成 25 年 10 月 1 日現在の待機児童数は 191 人、
不承諾件数については平成 26 年度 4 月入所の一次選
考について 1288 人。
【Q】新制度の特色と、新制度における本市の取り組みは？
【A】新制度の特色としては、低年齢児を対象とした小
規模保育施設など、地域型保育事業の新たな創設や、幼
保連携型認定こども園の移行促進など、保育ニーズに
合った多様な施設整備を図ることにより、保育需要に
対応することにある。
本市においては毎年多くの待機児童が出ており、子育
てを支援するためにはその解消が喫緊の課題である。
この機会を的確にとらえ、できるだけ早期に待機
児童の解消を図っていきたいと考えている。今後
については、来年度策定する川口市子ども子育て
支援事業計画に基づき、地域の保育需要に応じた
施設整備を速やかに行うことにより、本市におけ
る保育事業の充実を図っていきたい。

【Q】保育士の人材確保についての本市における対策は？
【A】新制度の移行に伴う急速な施設整備により、保育
士不足が懸念されている中、国は新たな保育士の育成
と、潜在保育士の発掘をするため、保育士の処遇改善を
図っているところである。ハローワークでは民間保育
所と就職希望者とのマッチングを行っており、県では
保育士保育所支援センターを設置していることから、
本市としては関係機関との連携を図り、民間保育所の
人材確保を支援していきたい。

▶新制度が本格的に開始されるのが平成 27 年度であ
ることから、今後も引き続き待機児童問題について見
守るとともに、開始後もしっかりと問題提起、改善への
提言をしていきたいと思います。

▶なお、本制度は未就学児だけでなく、放課後児
童クラブの改善も図られるとされていることか
ら、併せて放課後児童クラブの問題についても
取り組んでいきたいと考えております（平成 25
年 6 月議会一般質問でも取り上げています）。

@akimaeda17
www.facebook.com/kwgc.akimaeda

「待機児童の解消」について、政府は「待機児童解消加速化プラン」を設定し、
平成29年度末までに待機児童の解消を目指しています。

平成27年度から

「子ども・子育て支援新制度」が本格的に開始されます。
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● 昭和55年3 月17日生まれ 34 歳
● 日本大学文理学部心理学科
　 心理学専攻 博士前期課程 終了
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【 みなさまと一 緒に子育て・教育で最高の川口市を創り上げるために 】
 子供も大人も一人一人が輝き、夢を持ち自分に自信を持って成長できる川
口市にしたい。 そのためにも人と人の知恵を繋ぎ、今ある資源を最大限に活
かし、未来へと希望が持てるまちになるように前田亜希は全力で頑張りま
す。 しかし、議員一人の力では限界があります。 街について皆様が気づいた
ことや市政に対するご意見等、些細なことでも結構ですので、お知らせいた
だければ幸いです。下記にまでご連絡ください。

ご意見・ご感想募集中

フリガナ

前田あき
プロフィール

まえだ

皆さまからのご意見・ご感想をお待ちしています！ 

E-mail mail.akimaeda@gmail.com
公式ホームページ http: //akimaeda.jp

FAX 050 -3488 -7635


